



El cross escolar municipal de Las Torres de Cotillas se luce con más de 1.100 participantes

Se disputó ayer miércoles 19 de diciembre en los terrenos del parque de La Emisora

20/12/18 – Más de 1.100 niños y niñas participaron ayer miércoles 19 de diciembre en una nueva edición del cross escolar municipal de Las Torres de Cotillas, que se disputó en los terrenos del parque de La Emisora. La prueba se dividió por edad en cinco categorías: benjamín (500 metros), alevín e infantil (1.000 metros), y cadete y juvenil (2.000 metros).

Los centros participantes fueron los colegios 'Cervantes', 'San José', 'Parque', 'Joaquín Cantero', 'Divino Maestro', 'Susarte' y 'Monte Azahar', los institutos 'Salvador Sandoval' y 'La Florida', y el centro de Formación Profesional 'Nuestra Señora de la Salceda'. La entrega de premios estuvo presidida por el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, y en ella se concedieron premios a los tres primeros clasificados de cada categoría, divididos en modalidad masculina y femenina.

Gran ilusión

Además, los alumnos del TAFAD del IES 'Salvador Sandoval' animaron la prueba con diferentes coreografías, que fueron seguidas por los escolares asistentes con mucha atención y empuje. *"Es muy gratificante ver esta prueba, donde niños y niñas de todas las edades participan con gran ilusión, demostrando algunos sus grandes dotes para el atletismo"*, señala la alcaldesa, Isabel María Zapata, que ha querido dar las gracias a las comunidades educativas de los centros docentes participantes por la alta participación un año más y por su implicación en esta jornada deportiva en la que colaboraban la Dirección General de Deportes, 'Hero', club 'Atletismo Las Torres' y el cuerpo local de Protección Civil.